

NOTA DE PRENSA

La Sección Sindical de CCOO en Bienestar Social vuelve a denunciar la dramática situación a la que la actual consejera de Derechos Sociales y Bienestar somete a las 4 Escuelas Infantiles del Principado.

Estos recursos públicos, con una plantilla formada por más de 50 profesionales y cientos de familias asturianas que necesitan llevar allí a sus hijos para poder conciliar su vida familiar y laboral sufren el maltrato al que se les somete desde la Consejería de Derechos Sociales y Bienestar.

Los servicios sociales públicos vienen sufriendo las consecuencias de las políticas de la consejera desde hace demasiado tiempo, ahí están los casos del Centro Materno Infantil, el Centro Social de Personas Mayores San Agustín..., **pero parece haber una fijación especial en las 4 Escuelas Infantiles en las que trabajan unas 70 personas del Principado más el personal de contrata externa.** La administración tuvo 2 de ellas sin nadie en la dirección, con impago a proveedores y falta de suministros por su parte sometiendo a la plantilla a traslados forzosos y “penosos”, ubicándolos en lugares que no reúnen las mínimas condiciones de seguridad y salud (en el pleno del Comité de Seguridad y Salud se aborda el traslado y las pésimas condiciones en las que se realiza al Colegio Virgen de las Mareas, donde no se respetan las condiciones higiénicas, de seguridad ni laborales), dando instrucciones al personal de cocina para ir a trabajar a centros diferentes al suyo y en una categoría profesional diferente, con obras innecesarias, amortización de plazas, etc., torturando a barrios enteros, **donde se atendía a 278 menores y donde tras esta decisión de la consejera, se atenderá únicamente a 49.**

A mediados del año pasado llega a CCOO la preocupación de la plantilla de estos recursos porque no se abre el plazo de matrícula para el curso 2021/22 sin recibir ningún tipo de información al respecto. Pronto, el temor crece entre el personal y las familias de los **4 barrios en que se encuentran las Escuelas Infantiles, Roces y Pumarín en Gijón, Jardín de Cantos en Avilés y La Carisa de Oviedo.**

Desde el mes de junio, se trató en pleno del Comité de Empresa la situación y el futuro incierto que se avecinaba a estos recursos públicos acordando solicitar información a la consejera sobre el tema que afecta a cientos de personas, incluyendo también a Función Pública (hay en proceso una convocatoria de Técnico de Educación Infantil). La respuesta de la Administración siempre fue el silencio y las medias verdades, hasta que nos convocan a una reunión para el día 6 de octubre de 2021. Reunión en la que nada más empezar nos dicen que la consejera, la Secretaría General Técnica y la directora del Instituto de Infancia no pueden asistir como se habían comprometido para aclararnos la situación que nos ocupa.

Antonio Iglesias Martínez, presidente del Comité de Empresa y Rafa Palacios, diputado de Podemos, dan una rueda de prensa en la Junta donde denuncian el rechazo de nuevas

Sector de Administración Autonómica

solicitudes de matrícula, las obras como excusa y el engaño a las familias. Se decide preguntar a la consejera en la Comisión de Derechos Sociales y Bienestar.

La consejera intervine en Comisión en la Junta donde dice estar reflexionando sobre el futuro de los 4 Jardines de Infancia y anuncia que en una semana se reunirá con los representantes de los trabajadores, algo que incumplió también. Fruto de esa **interminable reflexión y del mutismo de su departamento es la situación de incertidumbre con la que llevan viviendo un año los profesionales y las familias que llevan a sus hijos de 0 a 3 años a estos recursos para conciliar su vida laboral y familiar.**

Por otro lado, las familias de las guarderías, desesperadas por la situación a la que se les somete desde la consejería y desconcertadas por la total falta de información, se movilizan en concentraciones apoyadas por CCOO y **recogen 4200 firmas** para pedir que las 4 Escuelas Infantiles abran su plazo de matrícula para el curso 2021/22 y evitar sus peores temores. La comunidad educativa teme que no abrir el plazo de matrícula en las 4 Escuelas Infantiles sea el anticipo del cierre definitivo.

La Sección Sindical de CCOO en Bienestar Social apoyó las concentraciones de los familiares en Pumarín, manifestando su apoyo a familias y profesionales en prensa: “el cierre de matriculación demuestra el poco interés que se presta a estos centros a los que se va dejando morir”. En ellos se atiende a menores de 1 a 3 años de familias vulnerables para ayudarles a conciliar su vida familiar y laboral. Y emitió otra nota de prensa apoyando a plantilla y familiares y denunciando su situación.

Hoy acaba el plazo de las obras que sirvieron de excusa para hacer tanto daño y la plantilla y las familias siguen sin noticias. Desde la Sección Sindical de CCOO en Bienestar Social exigimos a la administración que ponga fin a esta situación de incertidumbre, que informe con transparencia de sus planes y que deje de maltratar a los colectivos desfavorecidos con los que trabaja el personal de la consejería.

MÁS INFORMACIÓN:

Tfno.: 699978775 Alberto López Melero, secretario general de la Sección Sindical de Bienestar Social de CCOO